

Protestation contre le nouveau seuil d'autorisation des porcheries industrielles

Dossier de la rédaction de H2o
October 2013

L'association

Eau & Rivières de Bretagne n'accepte pas que le gouvernement ait relevé le seuil d'autorisation des porcheries industrielles de 450 à 2000 places. En réaction, Eau & Rivières de Bretagne a décidé, en lien avec France Nature Environnement, de cesser immédiatement de participer aux débats gâchés de la modernisation du droit de l'environnement lancés en juin par le ministère de l'écologie.

L'association

va également saisir la commission européenne de ce qu'elle considère comme un nouvel affaiblissement de la mise en œuvre de la directive nitrates et de la lutte contre les algues vertes. "Alors que la France est déjà mise en cause pour l'inefficacité de ses actions de reconquête de l'eau, baisser la garde sur les outils qui permettent de réguler la concentration de l'élevage hors sol est une aberration", estime Jean-François Piquot, porte-parole de l'association.

Eau & Rivières de Bretagne